

Familienkreis „St. Hedwig“

Unser Kreis hat sich in 1980er Jahren als „Kreis junger Familien“ gebildet.

Im Laufe der Jahre hat sich die

Zusammensetzung immer wieder gewandelt. Mangels geeigneter Alternativen nennen wir uns weiterhin „Familienkreis“, auch wenn unsere Kinder inzwischen zum Teil aus dem Haus sind und eigene Familien gegründet haben. Wir sind offen für Ehepaare, Alleinstehende, für langjährige Gemeindemitglieder und für solche, die neu in unsere Gemeinde kommen.

In der Regel treffen wir uns monatlich im Gemeindesaal in St. Hedwig und beschäftigen uns mit Fragen unseres Glaubens und unserer Gesellschaft. Darüber hinaus ist uns der Austausch untereinander wichtig, auch gemütliches Beisammensein hat seinen Platz. Die Verantwortung für die inhaltliche Gestaltung unserer Treffen nehmen wir alle gemeinsam wahr. Jeder kann sich mit seinen Ideen, Kontakten und Talenten einbringen.

Wenn Sie Interesse an unserem Kreis haben, sind Sie herzlich willkommen. Bitte achten Sie auf die Vermeldungen und die Informationen im wöchentlichen Mitteilungsblatt unserer Pfarrei Hl. Wenzel. Darin werden unsere Treffen im Allgemeinen veröffentlicht, in der Regel treffen wir uns am zweiten Freitag im Monat.

Als Ansprechpartner steht Ihnen Herr Dr. Magnus Schmidt gern zur Verfügung:

E-Mail: Schmidt-Europa@web.de

